velle, chez les païens, les dames de la famille des partantes pourront alors selon leur désir prendre part à la même cérémonie.

Durant le salut solennel du Très Saint Sacrement, les missionnaires de Chine feront la quête au profit de leurs missions. Les citoyens de Québec donnent trop souvent des preuves de leur bienveillante et généreuse charité pour toute œuvre d'apostolat, pour qu'il semble nécessaire d'insister et de les intéresser à cette cause. Nous avons l'assurance qu'ils voudront contribuer selon la mesure de leurs moyens à faciliter la propagation de la foi en ces pays idolâtres, et à donner la lumière et l'amour à tant de pauvres âmes esclaves des ténèbres et de l'erreur. Ils savent aussi. à n'en pas douter, la reconnaissance vive et profonde que les vierges-adoratrices-missionnaires professent pour leurs bienfaiteurs. Ils n'ignorent pas que, jour et nuit, elles se font leurs avocates au pied du Très Saint Sacrement exposé, suppliant sans cesse, par leurs œuvres et leurs prières, Jésus-Hostie de bénir ces cœurs généreux. Au pied du Tabernacle elles déposent leurs mercis, laissant au Bon Maître le soin de prouver la reconnaissance de ses servantes...

Les élues du jour, trois Canadiennes et une Irlandaise, sont M. Marie-Amable de la Passion, de Saint-Raymond, comté de Portneuf; M. Mary Good Shepherd, née en Irlande; Sr Marie-Florian, du Cap des Rosiers; la quatrième, Sr Marie-Laurentin, déjà en mission à Saint-Lauren, Manitoba, depuis quelques années, est une ancienne élève du Patronage des Franciscaines Missionnaires de Marie, de la Grande Allée, lequel est très honoré de donner une Missionnaire aux petits Chinois. Cette dernière rejoindra ses trois compagnes à Winnipeg; puis de là elles se dirigeront vers Vancouver, Yokohama, Vladivostock et puis Shang-Shun, situé entre Har-Bin et Moukden sur les frontières de la Mandchourie et de la Mongolie.

Nos voyageuses comptent parvenir au terme de leur voyage au début du beau mois de Marie; nous leur souhaitons bon voyage et une riche moisson d'âmes! Faire connaître Jésus et Lui donner des cœurs, voilà le but de leurs travaux et de leurs sacrifices quotidiens; c'est aussi le programme de leur vie.